



## **BOLETÍN SEMANAL DE ESTUDIOS GENERALES LETRAS**

Del 17 de marzo al 05 de febrero

# Taller libre para los alumnos de EEGGLL: Introducción a la Antropología Visual. El Caso del documental "Una Voz Estéril".

La Antropología Visual es un campo de estudio y trabajo de las ciencias sociales, en la que el recurso visual no solo se constituye en una técnica sino también en un método de registro, en formas de clasificación, análisis, que sobre todo se encaminan a conformar el mensaje antropológico mediante los recursos visuales. Tiene que ver con el uso del cine, la fotografía y ahora el video en el proceso de investigación.

El taller examinará el uso del video como herramienta para el estudio etnográfico al tiempo que proporcionará un acercamiento a los conceptos básicos de la Antropología Visual. El taller propone responder a las preguntas: qué es la antropología visual y cómo se utiliza para entender los casos relacionados a los conflictos sociales. Se discutirá el uso del video digital y del documental dentro de la investigación social y analizar cómo es que se pueden utilizar las herramientas visuales en los procesos de investigación, análisis y presentación de los resultados de investigación.

Para ello, se tomará como estudio de caso el documental "UNA VOZ ESTÉRIL", que desarrolla la denuncia y el derecho en el caso de las esterilizaciones forzadas de 1995 al 2000.

El taller será dictado por Inés Ruíz, comunicadora y documentalista. Es graduada de la Universidad del País Vasco (UPV) en Cine y Documental, Máster en Estudios Hispanos y candidata a doctor por la Universidad de Kent, Inglaterra. Es directora del documental "Una voz estéril" (2012), cuyo proyecto original fue premiado con el Research Grant University of Kent School Of European Culture and Languages

para la realización del mismo.

El taller se dictará los días jueves 15, jueves 22, jueves 29 de mayo y jueves 5 de junio, de 12:30 a 2:00 pm. Los interesados deben comunicarse a eeggll@pucp.pe, solo hay 20 vacantes.

#### Ver más >



# BOLETÍN LETRAS AL DÍA Año 4, número 7

#### **ESTA SEMANA EN EEGGLL**

# Charla Magistral de Kent Eaton: La sobreposición territorial de modelos de desarrollo: conflictos ideológicos y regionales en Bolivia y Ecuador.

Kent Eaton es profesor de la Universidad de California y tiene gran experiencia en política comparada, estudios latinoamericanos, reforma política, instituciones entre varias otras áreas. A través de su charla, buscará responder a la pregunta sobre cuáles son las características e implicancias de la superposición territorial de modelos de desarrollo en América Latina.

Con más frecuencia que en el pasado, los conflictos ideológicos sobre el mercado en América Latina ahora están generando también conflictos territoriales entre gobiernos nacionales y subnacionales. En Bolivia y Ecuador, donde gobiernos de izquierda en la última década han implementado modelos de desarrollo estatizantes al nivel nacional, la derecha ha respondido con la defensa de modelos neoliberales al nivel subnacional, sobre todo en Santa Cruz y Guayaquil. Hasta cierto punto, estamos viendo en los dos países una nueva "sobreposición territorial" de modelos de desarrollo que son bastante divergentes en cuanto a su ideología. ¿Bajo qué condiciones surge este tipo de "sobreposicion territorial"? ¿Cuáles son sus ventajas y desventajas? ¿Es políticamente sostenible?, son algunas de las preguntas que Kent Eaton intentará responder.

La cita es el lunes 28 de abril a las 6:00 p.m. en el Auditorio de Estudios Generales Letras.

#### Ver más >



## Proyecto de Derecho y Periodismo

IUS ET VERITAS junto con el Centro Federado de Estudios Generales Letras han organizado un conversatorio sobre las relaciones entre Derecho y Periodismo. Participarán como expositores Santiago Pedraglio, Marco Miyashiro, Ricardo Uceda y César Higa.

La cita es el miércoles 30 de abril en el Auditorio de EEGGLL a las 5:00 p.m.

Ver más >



#### **ESTA SEMANA EN EEGGLL**

# **Game of Thrones y Ciencia Política**

El objetivo del conversatorio Games of Thrones y Ciencia Política es exponer el enfoque que la ciencia política mantiene respecto de la popular serie "Games of Thrones" y cómo refleja teorías de ciencia política. En tal sentido, el conversatorio busca ahondar en cómo a través de la disciplina se pueden explicar diferentes escenarios de la realidad, siendo el mundo de la serie el objeto a analizar en el presente conversatorio.

Por otro lado, se busca dar inicio a un ciclo de eventos en los cuales se muestre como la Ciencia Política está tomando un rol protagónico en distintas áreas de la industria cultural. Tanto en películas como en series televisivas la teoría política juega un papel muy importante y ha logrado atraer grandes audiencias, recordándonos que la política no se limita a los gobiernos o noticieros, sino que afectan día a día nuestra vida.

#### Participarán como panelistas:

Eduardo Dargent, licenciado en Derecho por la PUCP con una maestría en Filosofía Política por la Universidad de York y un doctorado en Ciencia Política por la Universidad de Austin en Texas. Es especialista en política comparada, con énfasis en América Latina, sus temas de interés son los estudios de régimen político, Estado, partidos políticos y tecnocracias. Es profesor principal de la especialidad de Ciencia Política y Gobierno en la PUCP, y autor de varias publicaciones entre las que destacan "Demócratas precarios", "El Estado en el Perú: una agenda de investigación"

Farid Kahhat, licenciado en Sociología por la PUCP con un doctorado en Ciencia Política por la Universidad de Austin en Texas. Sus temas de interés son Seguridad Internacional y el Medio Oriente. Es miembro de la Comisión Consultiva Ad Hoc del Ministerio de Relaciones Exteriores sobre delimitación marítima con Chile. Actualmente, se desempeña como profesor en la PUCP y conduce un programa sobre relaciones internacionales en Ty Perú.

Gabriela Camacho, licenciada en Ciencia Política y Gobierno por la PUCP con una maestría en Relaciones Internacionales por el Instituto de Empresa de Madrid. Es consultora del área de Derechos Humanos de la

Comisión Andina de Juristas y trabaja temas de Derechos Humanos de Juventud y de Gobernabilidad Democrática.

La cita es el miércoles 30 de abril a las 4:00 p.m. en la Sala de Conferencias de EEGGLL.

<u>Ver más ></u>



Síguenos en:







CONTÁCTANOS: <u>eeggll@pucp.pe</u>